



戦後70回目の日本母親大会in東京

29日、第70回日本母親大会が東京国際フォーラムにて開催されました。28日は、「ジェンダー平等社会の実現」など様々な問題をテーマにした分科会が開かれました。

29日の全体会では、フリージャーナリストの布施祐仁さんが「戦後80年と不戦の決意、日本とアジアを再び戦場にしないために」と題して記念講演を行いました。台湾有備が進められていると説明。東南アジア諸国連合

ようやく虫の声が聞えるようになった9月28・29日、第70回日本母親大会が東京国際フォーラムにて開催されました。28日は、「ジェンダー平等社会の実現」など様々な問題をテーマにした分科会が開かれました。

29日の全体会では、フリージャーナリストの布施祐仁さんが「戦後80年と不戦の決意、日本とアジアを再び戦場にしないために」と題して記念講演を行いました。台湾有備が進められていると説明。東南アジア諸国連合

延べ13000人が参加し大いなる熱意が感じられ素晴らしい大会でした。

2部は「ご長寿お祝い」で80歳の組合員に記念品贈呈のセレモニーです。

今年は該当者の内10人が

来場され淀川のヨシで作っ

た布巾を贈りました。

いつもながら晴れやか

な表情とコメントが会場

を暖かく包みました。

「80歳つていやだなどひ

とり思っていたけどこんなに晴れがましくお祝い

して頂いて嬉しいです」と笑顔のコメントが多く

の人が頷いていました。

深まる秋の気配のなか

高槻支部女性部総会を11

月13日(木)60人の参加で

開催しました。

「女性が自立出来る年

金を・高齢期を平和で人

間らしくジェンダー平等

の社会実現を目指し頑張

りましょう」のスローガ

ののもと、1部は女性部

の活動と方針が提案され

対話による緊張緩和や信

頼が不可欠と話されました。

最後に「大軍拡ストップ・憲法改悪阻止」誰も

が尊重される社会を作る

ため多くの人達と連帯し

共同の輪を大きく広げよ

う、子ども達に兵役も基

地も原発も無い平和で明

るい未来を手渡すために

共に力を合わせましょう

と結びました。2日間で

豊中支部 入江いづみ

・傘寿の祝賀会にはあい

にく体調回復中のため不

参加となりました。私は

就職当初から職場の役員

として仲間と共に要求実

現に闘つてきました。2

005年退職後直ちに高

槻支部の先輩の声掛けで

入会。今まで休むことな

く活動してきて色々な行

事や仲間作りなど支部の

役員や仲間の皆様と共に

楽しい日々を過ごせた事

を喜んでいます。有難う

御座いまし

た。

休憩のあと「高齢期を

安心して暮らせる年金制

度や社会保障制度を求めて

と題して年金者組合

12時45分～13時15迄

宣伝行動有り

13時30分～グリーン会館

令和7年12月17日(水)

第5回女性部委員会

お知らせ

た。

異年齢の持つ豊かさを活

かしていきましょう」な

どの感想も寄せられまし

た。

「知恵と経験を出し合

いに会そぞれしかった」

「元気な間は出席したい

な

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お